
 

  

 

Ignacio Galán, presidente executivo da Iberdrola 
 
Nos últimos meses, também graças ao impulso da Comissão Europeia, foram tomadas certas 
decisões valiosas, mas também ficou evidente a necessidade por parte de todos os Estados-
membros de trabalhar de uma forma coordenada para completar o mercado único energético na 
Europa.  
 
Acredito que quando reforçamos a união, todos os parceiros europeus e os cidadãos do 
continente nos tornamos mais fortes. Acredito que as medidas anunciadas hoje pelo governo do 
Primeiro-Ministro são iniciativas na direção correta.  
 
Este esforço também deve ser compartilhado por empresas e administrações. E é por isso que, 
em resposta à sua regulamentação clara e estável, a Iberdrola quer dar um passo adiante em 
seu compromisso com Portugal e seus cidadãos.  
 
É por isso que, em resposta às políticas implementadas, e como eu disse em Ribeira da Pena, 
estamos dispostos a investir até 3 bilhões de euros adicionais em Portugal nos próximos anos. 
Gostaria de poder fazer isso durante seu mandato e poder fazer muitas outras inaugurações, 
como a que fizemos na Ribeira da Pena. 
 
 


